

Liebe Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler, liebe Mitarbeiter und Freunde,

wir gehen dem Abschluss des ersten Schulhalbjahres entgegen. Am **Freitag, den 06.02.26**, (im JG 10 am Montag, 09.02.26), erhalten alle Schülerinnen und Schüler **die Zeugnisse mit dem Unterrichtsende nach der 3. Stunde.**

Zum **2. Halbjahr** wird es aufgrund von mehreren Personalveränderungen Wechsel in der Unterrichtszuordnung in einigen Fächern und Klassen geben und in der Folge auch Modifikationen bei den Stundenplänen. Hierüber werden die Klassenleitungen entsprechend informieren.

Um **Karneval** liegen wieder unsere beweglichen **Ferien- und Ausgleichstage**, so dass kein Unterricht vom 12.-17.02.26 erfolgt.

Im ersten Quartal freuen wir uns auf viele schulische Aktivitäten wie die Berlinfahrt der Stufe 10, die Chorfahrt sowie die Theater XXL- und Orchesterfahrt.

Nach zwei Jahren steht im März die Neuwahl des Vorstands unseres **Fördervereins** an. Hiermit lade ich im Namen unserer Vorsitzenden Frau von Perfall alle zur **Mitgliederversammlung am 12.03.2026 um 19.00 Uhr im Großraum** unserer Schule ein. Die Tagesordnung sieht die Berichterstattung des Vorstands, der Kassiererin und der Kassenprüfer sowie deren Entlastung vor, gefolgt von den Neuwahlen.

Wir sind dem Förderverein und insbesondere dem Vorstand außerordentlich dankbar für die stete **wichtige Förderung zahlreicher Projekte** unserer Schule. So wurden Gelder zur Finanzierung freigegeben für: die Unterstützung verschiedener Theaterveranstaltungen, die Anschaffung von fünf Kajaks und einem neuen Bootsanhänger für die Worrikenfahrt, einem Klassensatz Kickroller für den Sportunterricht, Buchpreise für die Abiturienten und die Siegerkinder beim Vorlesewettbewerb. Auch wird die Veranstaltungstechnik unserer Technik AG um wesentliche Steuerelemente, Lichteffekte und Mikrofone ergänzt. Eine ausführliche Darstellung der Förderung und des Schullebens insgesamt sind in unserem Jahrbuch „Blickpunkt Schule“, das vom Förderverein finanziert wird, facettenreich zusammengestellt.
Auch für die Zeit nach dem Umzug in den Neubau hat der Förderverein seine Unterstützung geplant, vorzugsweise an Stellen, wo die Finanzierung seitens der Stadt an ihre Grenzen kommt.

Wie für alle ersichtlich, verändert sich die **Baustelle zum Neubau** täglich. Der Bauträger will gerne an einem Umzugsdatum im Sommer festhalten, was jedoch eine große Herausforderung darstellt. Andere Stimmen rechnen daher eher mit dem Herbst 2026. Sobald Detailplanungen feststehen, informieren wir in den Gremien und über den Newsletter.

Mit freundlichen Grüßen
D. Bahrouz
(Schulleiter)